
 

 

 

◆第 3346 回例会 11 月 14 日 会長の時間 
こんにちは！本日もよろしくお願いします。ここ数日でグッと寒さが増し

てきました。昨日は盛岡では初雪の報も。気温はそれなりですが、身体

がまだ寒さ慣れしておりません。クマの目撃情報もここ数日は聞かれない

ようですが、お気をつけください。 

さて、先週 10 日は第 2 分区ガバナー補佐杯ポリオチャリティーコンペ 

とチャリティー表彰懇親会でした。さすが 11 月のゴルフは天候もあって、やや寒く午後に

はどしゃ降りとはなりませんでしたが、雨模様の中でのプレーでした。花北ゾーン 6 クラブ

26 名の参加で、当クラブは 7 名 2 組で参加しました。私、稲田さん、藤村さん、誠一

郎君、直輝君、敦士君、さくらさん。何年ぶりかの 2 組。若手の会員にも感謝です。 

参加クラブ：花巻 7・花巻南 6・花巻北 7・北上 4・北上和賀 1・北上西 1 計 26 名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

といった組み合わせです。 

結果は順位・スコア・HD・NET は例会場では公表しますが、会報には載せません。

団体戦は上位 4 名のスコアの平均・・・当クラブは残念ながら 5 位/6 クラブでした。賞

品は選択 5 巡目の日本酒 1 小瓶。Xmas 家族会でと考えております。懇親会での

アトラクションではコンペに参加されなかった方がパタースコアで競いました。 

藤田直前会長は残念ながら絨毯の目を読み切れず惜敗。しっかりチャリティーもして

いただきました。ありがとうございます。楽しい時間を過ごしながらポリオチャリティーもでき

ました。次は来年春の花巻北 RC 主幹 市内 3 ロータリーゴルフコンペです。今回参

加できなかった皆様も奮ってご参加ください。よろしくお願いいたします。 

今年も残すところあと例会は 5 回。今後のスケジュールにつきましては、予定も含め

11 月 21 日通常夜例会 会員卓話『佐々木史昭君』、28 日は会員卓話『上田直

輝君』、12 月 5 日はクラブフォーラム次年度役員選出 藤村エレクト、12 日はクラブ

フォーラム月間テーマ疾病予防『高橋さくら君』そして、19 日は合同夜例会 Xmas 家

族会です。コロナ明け初の家族会です。賑やかに開催したいと思っておりますのでよろし

くお願いいたします。 

11 月 22 日はぬくまるフードパントリーです。今回は 76 世帯。少しのお時間でも構

いませんので、皆様会場へ足をお運びいただき、活動に参加していただければと思いま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11月 21日 第 3347回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会長の時間 

5.会員卓話 

ホットスプリングス市訪問報告 

6.委員会報告 

7.幹事報告 

8.出席報告 

9.ニコニコボックス 

10.連絡事項 

11.閉会点鐘 

会長 

 

 

会長 

国際奉仕委員長 

 

 

幹事 

出席委員会 

ボックス委員会 

 

会長 
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月間テーマ：ロータリー財団月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2023-24 年度     

会長：吉田和洋 

幹事：阿部一郎 

会場監督：橋川秀治 

会長ｴﾚｸﾄ：藤村弘之 

副幹事 ： 松田健 

★★11/14 のメニュー★

★ 

■今後の予定 

11/22（水）ぬくまる食堂フードパントリー 

11/28（火）会員卓話 「市社会実験について」 

         上田直輝君 

12/5（火）慶祝 次年度役員選出 

        会長エレクト 藤村弘之君 

12/12（火）調整中 

12/19（火）Xmas 家族会 家族合同夜例会 

■幹事報告 

・ロータリー財団への年次基金寄付について 

〔国際ロータリー第 2520 地区 2023-24 年度 

ガバナー 森川昭正〕 

・ハイライトよねやま Vol.284 

〔公益財団法人 ロータリー米山奨学会〕 

・12/2(土)令和 5 年度花巻市民憲章運動推進

大会における表彰について（ご案内） 

〔花巻市市民憲章推進協議会 会長 三田望〕 

 

■出席報告 

33 人中 11 名 

出席率 39.2% 前回修正 71.4% 

 

■メーキャップ 

11/8(水)花巻北 RC 例会  髙橋豊君 

11/9(木)花巻市社会福祉大会  阿部一郎君 

11/10(金)花北地区ガバナー補佐ゴルフコンペ 

 吉田和洋君、藤村弘之君、稲田典之君、伊藤誠

一郎君、上田直輝君、遠藤敦士君・髙橋さくら君 

11/10(金)花北地区ガバナー補佐ゴルフ懇親会 

↑7 名と藤田勝敏君 

白金豚ヒレカツ 

カレー 

OUT1 組目 9：44 照井敬孝 HM 菅原忠勝 KN 高橋範行 KW 嶋利幸 HM 

2 組目 9：52 吉田和洋 稲田典之 藤村弘之 上田直樹 

   3 組目 10：00 伊藤誠一郎 遠藤敦士 高橋さくら  

     4 組目 10：08 澤田隆道 HM 照井正樹 HM 伊藤拓帆 HM 佐々木繁樹 HM 

IN 1 組目 9：44 平野忠衛 KT 伊藤直 KT 伊藤甚八 KT 伊藤洋子 KT 

２組目 9：52 佐賀忠臣 HK 谷地玄光 HK 高橋智彦 HK  

3 組目 10：00 河邉幹男 HK 佐藤克也 HK 菅原利直 HK 熊谷理子 HK 

 



 

 

クラブフォーラム 「ロータリー財団月間に因んで」  

★ロータリー財団委員長 谷村繁君 【要旨】 

11 月はロータリー財団を理解するための特別な月間です。ロータリー財団は、1917 年、当時のロータリー会長アーチ・クランフ

が世界でよいことをするための基金を設ける案を発表し、この構想の基に創設されました。その使命は、ロータリー会員が、人びとの

健康状態を改善し、質の高い教育を提供し、環境保護に取り組み、貧困をなくすことを通じて、世界理解、親善、平和を達成

できるようにすることです。寄付金の種類は、年次基金、恒久基金、ポリオプラス基金、災害支援基金等になります。また、年次

基金は、グローバル補助金と地区補助金に使用されます。補助金申請と資金調達についてはお手元に地区Ｒ財団セミナーの資 

料をご用意いたしました。詳しくは、この後、吉田会長より説明があります。 

 さて、日本の人口の推移は、グラフから、１６００年頃まではフラットで、明治以降大幅に伸び、２００８年をピークに減少しています。今後も

大幅な減少が予測されています。もう一点、注目いただきたいのは、縄文時代が１万年以上（BCE13000-BCE400）続いたことです。古代

エジプト文明（BCE3000-BCE30）でさえ３千年間です。２０２１年７月、北海道・北東北の縄文遺跡群（１７カ所）が世界文化遺産

に登録されました。縄文時代が、日本の文化、歴史の基礎との見方になってきています。１９８０年代前半に、赤坂のアメリカ大使館で会食の

機会があったとき、大使館の中で、大湯ストーンサークルのレプリカが目に入りました。真っ白な石の集まりで、けっこう大きかったです。日本に狩猟

民族が１万年以上存在できたのは、大陸と違い、遊牧民族がいなかったからともいわれています。まさに平和な国、日本です。気候変動などの環

境変化や、人口の増減などの生活の変化に応じて、縄文人たちが集落の形態を変えてきたことが分かっています。これからのロータリー財団はどこ

に向かって歩んでいけばよいのかを考えてみましょう。 

 それでは吉田会長よろしくお願いします。 

★会長 吉田和洋君 【要旨】 

谷村財団委員長お話の後を引き継ぎまし

て、今回の補助金申請について経緯をすこしお

話しさせていただきます。 

財団補助金の申請資格は①財団セミナー

の参加②署名された MOU(クラブ覚書)の提

出③財団寄附がゼロクラブでないこと。と規定さ

れております。当クラブはクリアしておりますので、

MOU を提出し、同時に申請書を作成し 2 月 

に地区財団へ 2 件申請しました。そのうちの 1 件 ぬくまるフードパントリー

事業(食材購入)について 100 万円を申請し承認されました。既に口座へ

入金されております。これを 6 月 30 日迄に使う事になります。報告義務も

ありすので、領収書・報告書を後々提出ということになります。補助金

100％での運営はできず自己資金の不足分を補う形ですので、自己資金

がないと申請できません。地域への社会奉仕活動、こどもたちの健全育成

にもつながる ぬくまるフードパントリー事業ですので、是非有効に使っていた

だきたいと思います。ただ、現在花巻ロータリークラブの会長職とぬくまる食

堂実行委員会会長が同一となっておりますので、この辺は今後財団とも相

談をしていかなければならないかなと思っております。 

ちょうど本日午前中にロータリー財団

よりメールが届き『寄付の火曜日に』と題

して財団支援のお願いでした。その中で

寄附の火曜日（Giving Tuesday）

に で き る こ と と あ り そ の 一 つ に

Hanamaki クラブと一緒に関連動画を

見る とありましたので、ここで映像を流

したいと思います。見れなかった皆様に 

向けリンクを貼り付けますので是非ご覧ください。数秒間のイメージショートム

ービーです。(花巻ロータリークラブ HP 会報からアクセスください) 

https://msgfocus.rotary.org/c/11Z9na93YkrHuMqBIR

apcdTZsnEgi6 

 

他 MyRotary 寄附の火曜日リンクを QR コードにしま

したのでご覧ください➡ 

今年度自己資金の関係で断念しました、次年度の補助金申請(社協様

への可搬冷暖房機器寄贈)に向け、準備して参ります。 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

■第 3346 回 ニコニコボックス 

【吉田和洋君】先週は第 2 分区 G 補佐チャリティーコンペで、当

クラブ 7 名 2 組で参加してきました。結果は・・・。懇親会でも楽

しく盛り上がりました。2 組も出るなんて何年ぶりでしょう。団体戦

は下から 2 番目、商品は Xmas 会で飲みましょう！若手 3 人

に感謝！明日から東京出張です。 

【阿部一郎君】先週金曜日、群馬県の同業社 10 社が来花さ

れ、当社を見学していただきました。売上高 100 億の起業も来

社され、当社を見て得るものがあったのかはなはだ疑問になりまし

た。だいたいは、弟が担当しましたが、歓迎のあいさつのみ、自分

が担当しました。 

【髙橋豊君】ポール・ハリス・フェロー3 回目となりました。円安です

が、少しずつ継続して行きたいと思います。先週久しぶりに北 RC

にメーキャップしてきました。たまには他の RC に出席することも勉

強になります。いつか、他市の RC にメーキャップしてみたいと思い

ます。 

【谷村繁君】週末、孫が横浜から遊びに来ました。孫は来ても良

し。帰っても良し。少し寂しいかな。帰りの新幹線はグランクラス

にしてあげました。 

【佐々木史昭君】先週日曜日、花巻市総合体育館アネックス

でバスケットボール B2 リーグ岩手ビックブルズ対神戸ストークスの

ホームゲーム第 2 戦が行なわれ、それまでは 1 勝 11 敗でした

が、見事な試合ぶりで 78-69 で勝利しました。ゴール裏ホーム

側の席で間近で観戦しましたが、さすが B2 の迫力でした。 

【立花徳久君】谷村さんわかりやすい説明ありがとうございます。

人口が増えると自然淘汰のような現象がおこるんでしょうかな

～。 

【藤田勝敏君】先週、金沢に出張してきましたが、観光客の多

さに驚きました。金沢は東京から岩手と同じく 2 時間 30 分程

度の所要時間ですが、あまりの格差に残念な気持ちになりまし

た。 

 

https://msgfocus.rotary.org/c/11Z9na93YkrHuMqBIRapcdTZsnEgi6
https://msgfocus.rotary.org/c/11Z9na93YkrHuMqBIRapcdTZsnEgi6

